
 

 

MESSAGE DU 04 SEPTEMBRE 2023 

HEUREUX SERAS-TU SI TU FAIS CES CHOSES 

BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE SUR VOTRE VIE DANS 
LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST.  

Le Seigneur m’a vraiment mis à cœur que nous parlions d’un sujet très important, que nous 
touchions très souvent, c’est le sujet de la foi. Et j’aimerais encore aller un peu en détail sur 
certaines choses que nous pouvons apprendre encore dans notre marche chrétienne et 
l’appliquer chaque jour. Alors, je serai très court dans cette série, on aura sûrement des courtes 
séries d’enseignement afin que vous puissiez les appliquer chaque jour parce que la vie 
chrétienne, c’est une vie que nous devons pratiquer. Le christianisme n’est pas une religion, 
c’est quelque chose que tu pratiques, c’est comme une formule qu’on te donne et tu 
pratiques ça chaque jour pour avoir le résultat chaque jour. La Bible dit que la grâce de Dieu 
se renouvelle chaque jour, chaque matin, donc c’est quelque chose de chaque jour. Il dit 
aujourd’hui, aujourd’hui, aujourd’hui si vous écoutez sa voix, pas hier, pas demain donc à 
chaque fois qu’il est dit aujourd’hui au fait la bible nous a dit, il dit, aussi longtemps qu’on peut 
dire aujourd’hui encourager ou bien exhorter les uns les autres alors Dieu est très, très 
concerné par ton aujourd’hui. Dieu connait ton passé, Dieu a un plan pour ton avenir mais il 
est concerné de ce que tu fais aujourd’hui parce que c’est aujourd’hui qui est important 
puisque même le futur dont tu parles, va devenir un aujourd’hui un jour plus tard, plus tôt, 
plus tard. Alors aujourd’hui, aujourd’hui quand tu écoutes sa voix n’endurcit pas ton cœur. 
J’aimerais que nous revoyions un peu notre foi, notre espérance. Et le titre général, le thème 
général de cette série c’est quoi, c’est ta confiance ou bien ta confidence ou bien ta foi 
en Dieu comment est-ce que tu crois en Dieu, comment est-ce que tu te donnes à Dieu, 
comment est-ce que tu espères en l’Eternel, le psalmiste dit mon âme espère en l’Eternel, 
comment, est-ce que tu espères en l’Eternel ?  

Alors pour commencer nous allons 
aller dans les Psaumes. Nous allons 
lire Psaumes chapitre 1 à partir du 
1er verset, il dit heureux l’homme 
qui ne marche pas selon le conseil 
des méchants, qui ne s’arrête pas 
sur la voie des pécheurs. Heureux, le 
mot « heureux » là-bas veut dire 
simplement quelqu’un qui est béni, 
quelqu’un qui est prospère, 
quelqu’un qui a la paix et quelqu’un 
dont les choses marchent bien. Il est 
heureux, il est joyeux c’est ce que 

veut dire heureux là-bas. Alors il dit heureux, heureux, tu seras heureux, heureux, heureux 
l’homme qui ne marche pas selon le conseil des méchants ; maintenant nous savons qu’il veut 
parler d’un homme heureux, heureux celui qui est heureux, celui qui n’a pas ; il n’a pas de 
soucis en fait, il n’a pas de souffrance, c’est vrai, il peut traverser des moments difficiles mais 
le Seigneur l’en délivre toujours. Cette personne est heureuse, alors il va nous dire qu’est-ce 
qui rend la personne heureuse ou bien heureux ? Quelqu’un qui est prospère, quelqu’un qui 
a toujours de la chance que même les gens l’envient parce qu’ils ne comprennent pas 
comment est-ce que lui est toujours heureux, il veut nous donner le secret aujourd’hui. Il dit 
heureux l’homme qui ne marche pas selon le conseil des méchants. La 1ʳᵉ des choses, c’est 
qu’il ne marche pas selon le conseil des méchants. C’est quoi le conseil des méchants ; un, ça 



 

 

veut dire que quelqu’un te donne une idée de faire quelque chose qui n’est pas bien, il te 
conseille, fait ceci, il t’appelle, il faut lui faire ceci ou bien celui-là il prospère, va faire ceci contre 
lui ou bien cherche une manière à ce que, ces mauvais conseils, il dit que tu ne marches pas 
selon ses conseils et ça c’est un. Le conseil des méchants aussi n’est pas nécessairement 
quelqu’un qui te dit d’aller faire quelque chose contre quelqu’un ou bien que tu médites du 
mal contre ton prochain nécessairement, le conseil des méchants c’est simplement la 
manière dont les méchants ou bien les pécheurs marchent. Il y a une voix que les pécheurs 
suivent, les gens du monde. Vous voyez, il dit heureux l’homme qui ne marche pas selon le 
conseil des méchants, qui ne s’arrête pas sur la voie des pécheurs, c’est-à-dire que les gens 
du monde ont une manière de parler, ils ont une manière de penser, ils ont une manière de 
voir les choses, la manière dont ils travaillent, la manière dont ils parlent, la manière dont ils 
engagent la société, le monde a une manière, il dit toi, tu ne dois pas emprunter cette voie, 
quelqu’un qui vend par exemple peut exagérer dans le prix, ça c’est la voix du méchant ou 
bien la voix des pécheurs, tu ne le fais pas ainsi quelqu’un qui est insulte ou bien qui te méprise 
et toi aussi tu lui réponds, c’est la voix des pécheurs. Toi, tu n’agis pas ainsi. Il dit heureux 
l’homme qui ne marche pas selon le conseil des méchants, qui ne s’arrête pas sur la voie des 
pécheurs et qui ne s’assied pas en compagnie des moqueurs. C’est l’autre chose, les gens qui 
font des commérages, qui se moquent les uns des autres, il y acertaines personnes, ils 
s’asseyent toujours pour ridiculiser les uns ou les autres parce qu’ils se voient toujours être au-
dessus de quelqu’un, ils se voient toujours que celui-là, il n’est pas aussi qualifié que moi ou 
bien il n’a pas ça que moi, il y a toujours de l’envie ; il dit heureux seras-tu si tu ne pratiques 
pas ces choses-là alors quelle sera donc ta vie ? Il dit, mais qui trouve son plaisir dans la loi de 
l’Eternel et qui la médite jour et nuit. La foi vient de ce qu’on entend, si tu veux avoir la foi pour 
marcher dans cette vie, grandir spirituellement et avoir la puissance sur les démons de l’enfer, 
sur les situations qui t’arrivent, ton travail premièrement, c’est de quitter la voie des méchants, 
le conseil des méchants, la voix des pécheurs et de se retrouver dans la parole de l’Eternel. 
Mais qui trouve son plaisir dans la loi de l’Eternel et qui la médite jour et nuit. Si tu veux 
développer ta foi parce que la foi ne vient pas en fermant les yeux, en disant que je crois que 
le Seigneur va le faire, c’est une erreur de penser ainsi, tu vas dire ça tu vas aller échouer, tu 
vas t’étonner, tu vas dire que mais je croyais en Dieu, la foi ce n’est pas juste un état d’âme 
non, non, non, non. Il dit, la foi vient de ce qu’on entend et ce qu’on entend vient de la parole, 
tu peux ne pas me sentir quelque chose de grand toi, tu peux ne pas se sentir la chair de poule 
parce que la foi c’est une loi que tu appliques, c’est la parole de Dieu que tu appliques. Il dit, 
la foi vient de ce qu’on entend et ce qu’on entend vient de la parole de Dieu, pas ce que tu 
entends dans les journaux ou bien ce que tu entends des amis, des pécheurs, des 
compagnons, ce que tu entends de la part de Dieu, ça te donne la foi et lorsque tu agis par 
cette foi, il dit quoi, tu seras comme un arbre planté près d’un courant d’eau qui donne son 
fruit en sa saison et dont le feuillage ne flétrit point, tout ce qu’il fait réussi. Alors ce sera ta 
portion si tu commences par agir, je veux garder ça pour que tu puisses pratiquer cela ; alors 
quel est ton devoir de maison, quelle est ta pratique maintenant ? Il dit, tu dois trouver ton 
plaisir dans la loi de l’Eternel, c’est-à-dire dans la parole de Dieu et tu dois méditer sur cette 
parole jour et nuit, médites sur la parole de Dieu jour et nuit, c’est pour cela que nous vous 
faisons ces enseignements et maintenant vous avez les enseignements aussi écrits, vous les 
avez en écrits, tu peux relire, lire et relire du moins tu as quelque chose sur laquelle méditer 
toute la journée parce que nous donnons des versets, tu lis l’exhortation, tu vas dans ta Bible, 
tu vois le verset, tu relis le verset et tu déclares ça toute la journée. Il dit jour et nuit, tu as ça 
toute la journée, toute la nuit, tu répètes ça, tu déclares ça sur ta vie. Il y aura des prophéties, 
des déclarations que nous allons ajouter, tu les déclares sur ta vie et quand tu fais ceci, ta foi 
commence à grandir sans savoir, tu ne vas rien sentir mais tu vas voir que lorsqu’une situation 
va te rencontrer, tu auras la puissance de faire face à ces choses-là. Alors la confession 



 

 

d’aujourd’hui, tu vas dire avec moi que « je marche non selon le conseil des méchants, non 
selon la voix des pécheurs, ni en compagnie des moqueurs mais je trouve mon plaisir dans la 
loi de l’Eternel, je médite sur sa parole jour et nuit ». Puis tu continues, tu dis, « je suis un arbre 
planté près d’un courant d’eau, je donne mon fruit en ma saison ». Ici tu dois déclarer ça, tu 
dois redire ça plusieurs fois, d’accord ? Dis, « je suis un arbre planté près d’un courant d’eau, je 
donne mon fruit à ma saison et mon feuillage ne flétrit point, tout ce que je fais réussit au 
nom de Jésus, tout ce que je touche réussit, tout ce que j’entreprends réussis ; je ne flétris pas, 
je ne sèche pas parce que je suis un arbre planté près d’un courant d’eau, je donne mon fruit 
à chaque saison ». Ça veut dire que tu es comment, tu es fructueux, dis je suis fructueux, je 
suis une terre fertile, je donne mon fruit à chaque saison et tout ce que je fais réussi dans le 
nom de Jésus, tu déclares ça amen. C’est ça ta confession pour la journée, déclares ça, crois-
en ça, et il faut aller dans ta bible pour relire ça, Psaumes chapitre 1 verset 1 à 3, c’est ce que 
nous venons d’étudier et tu utilises ce verset, tu médites sur ça, tu relis, tu déclares ça, n’oublie 
pas. Quand nous faisons ces enseignements, tu peux écouter et tu peux lire ça également 
mais au niveau de la confession que je vous donne ce n’est pas assez de le lire, tu dois le dire, 
tu dois le déclarer sur ta vie.  

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore demain pour la suite de cette série, pour 
une autre exhortation. C’est votre frère, le pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom.  

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 


